

Rétrospective des albums photos de l'année 2016/2017

Février 2017

Carnaval à Wasenweiler le 28-02-2017 : [Consultez l'album photos](#)

Juin 2017

Repas de fin d'année le 09-06-2017

La soirée s'est terminée peu avant minuit [avec ces quelques photos](#)

Juillet 2017

Villa Urbana d'Heitersheim et théâtre de plein air à Breisach : « Rumpelstilzchen » ou « le nain tracassain » le 02-07-2017. [Les prises de vue](#) de la journée et [une vidéo du comte](#)

Aout 2017

Montée au Schauinsland le 13-08-2017 :

[Album souvenir](#) du téléphérique, de la ferme musée schwarzwaldaise baptisée « schniederlihof » et de l'ancienne mine d'argent.

Septembre 2017

A la mi septembre la petite ville de Staufen a fêté ses 10 siècles d'histoire. Vous trouverez [les photos souvenir](#) de cette manifestation